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退役以后能干啥？体坛名将中，一
部分选择从政，一部分成了教练，还有
一些则走了经商路线。而博尔特喜欢
的，则仍是自己能参与竞技的足球。他
是一个非常狂热的曼联球迷，曾公开表
示渴望有朝一日为“红魔”踢球。

博尔特也与一些欧洲俱乐部元老参
加几场慈善表演赛。“我喜欢足球。”博
尔特说道，“如果有可能，我是说我可
以，我就会去踢球。事实上跟朋友们踢

球的时候我表现很好。我有速度，也可
以控球，能踢边锋，只要跑起来，估计
没一个后卫能追得上我。”弗格森还任主
帅也非常喜欢博尔特，甚至安排他在慈
善赛中出场。

不过，年初在接受媒体采访时，博
尔特直言自己不愿为范加尔的曼联踢
球，“在看了这么多场范加尔指挥的比赛
后，我认为自己并不愿意为他所用。所
以，我想把这个计划 （为曼联踢球） 缓

一缓，直到他们换一个新教练。”
一旦退役，博尔特就能心无旁骛地

参加各种活动。除了踢球，还有上电
视，甚至大银幕。在牙买加以及美国，
博尔特已应邀参加了一些真人秀，效果
非常不错。他还透露得到了好莱坞的邀
请，不仅有电影，还有电视剧。以博尔
特展现出的牙买加人的奔放性格，真的
有演艺天赋也说不定。

据《现代金报》

据英国媒体日前报道，澳大利亚有一
位身患绝症51岁的莱斯特城球迷，为了目
睹球队夺冠，已数次击退死神。

据悉，这名球迷叫托尼·斯凯芬顿，
在2015年3月就被确诊为盲肠癌晚期，医
生告诉他还有四周左右的时间。然而一年
过去了，托尼还一直顽强与病魔抗争。

托尼去年接到医生通知时，莱斯特城
在英超处于降级区。但为保级而战的莱斯
特城表现出了顽强的战斗力，成绩也有了
显著提升。那时，托尼的情况也有好转。

“看到莱斯特城从上赛季为保级而战，再到
本赛季为冠军而争，我备受鼓舞，这也增
强了我的信心。”他说。

如今莱斯特城领跑英超，很有机会拿
下英超冠军，这也给了托尼更大的斗志。

他表示想亲眼看到心爱球队夺冠的那一
天。但目前癌细胞扩散，留给他的时间真
的不多了。“我知道现在自己不是很好。”
他说，“我会保持一个良好的心态，从而可
以亲眼看到莱斯特城捧杯。”

在赛季前，托尼曾投注20澳元，下注
莱斯特城赢得英超冠军，当时的赔率是 1
赔3000。如果莱斯特城果真夺冠，托尼将
获得6万澳元的奖金。不过托尼表示：“相
对于这笔奖金，我更关心球队的成绩。”

托尼原本希望能在莱斯特城主场观看
一场比赛，但由于病情严重，医生建议不
要长途飞行。幸运的是，莱斯特城知道了
托尼的故事，送来全队签名的队旗，还有
托尼最喜欢的球员安迪·金的照片。

据《新快报》

为丰富职工文化生活，3月23
日，漯河市环境监测中心站的工作
人员在沙澧公园举办了2016年春季
运动会。该次运动会共设羽毛球、
乒乓球、篮球、跳绳、拔河等七个
比赛项目。 见习记者 李林润 摄

据来自美国职业橄榄球大联盟 （NFL） 的消
息，NFL正考虑在中国举办常规赛的可能性。

来自NFL 官方网站的报道称，联盟正考虑于
2018年在中国举行一场常规赛，把NFL赛事引入
这个世界上人口最多的国家。此外，NFL 也在考
虑在德国举行常规赛的可能性。

拥有巨大潜在市场的中国此前就曾进入 NFL
的视野，联盟曾有意在2007年和2009年把比赛带
到中国，然而最终都未能实现。

NFL 联盟的高层一直希望开拓国际球迷市
场，在中国举办常规赛的设想与这样的思路相符。
目前，NFL 常规赛已在伦敦举行了几年，地点就
在温布利体育场。 据新华社

北京时间 3 月 22 日晚，国际足联 （FIFA） 道
德委员会在苏黎世宣布：正式开始对2006年德国
世界杯申办过程中涉嫌贿选展开调查，六名前德
国足协高层已被列为调查对象。

调查对象包括：当时德国足协副主席、德国世
界杯申办委员会主席、前国际足联执委贝肯鲍尔，
前德国足协主席、德国世界杯组委会副主席、现任
国际足联和欧足联执委尼尔斯巴赫，前德国足协秘
书长、德国世界杯竞赛主任桑德罗克，前德国足协
副主席、德国世界杯组委会副主席、前国际足联和
欧足联执委茨旺齐格，前德国足协秘书长、德国世
界杯组委会副主席施密特和前德国足协财务总监、
德国世界杯组委会财务总监汉斯。

去年10月，有德国媒体爆料称，在申办2006
年世界杯主办权时，德国申办团队花了1030万瑞
士法郎 （约1300万德国马克） 贿选，用这些钱买
到亚洲代表的四张选票，使德国最终以一票的优
势战胜南非获得主办权。随后，贝肯鲍尔承认在
申办过程中确实“犯过错误”，但否认贿选。

此后，德国足协曾委托一家法律公司开展内
部调查，并于今年3月4日公布调查结果称：没有
证据证明申办过程有用金钱买选票的行为，但不
能完全排除其可能性。公布调查结果的律师克里
斯蒂安·杜韦表示，在调查中遇到阻力，如电子
信息遗失、邮件被删除以及相关人士不愿配合调
查等。 据《羊城晚报》
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NFL要在中国办常规赛

博尔特退役后干嘛？

闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪闪电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电要去曼联踢边锋
日前，据美国和牙买加的一些媒

体报道，牙买加短跑名将博尔特亲承
将于今年的里约奥运会后退役，2020
年东京奥运会上不会有他的身影。而
如果在里约能再次实现100米、200
米和4×100米三个项目的满贯，博尔
特就实现了包揽三届奥运会短跑金牌
的“帽子戏法”。

那么博尔特退役以后去干什么？
踢球是个不错的选择，近几年博尔特
参加了不少慈善赛。或者去演电影，
据说博尔特已经得到了好莱坞的邀请。

美国 《ABC》 和牙买加 《观察家
报》等媒体报道，博尔特在采访中再度
确认了将于里约奥运会后退役的消息属
实。但退役的原因并非是状态日益下滑
或者受到伤病的影响，而是他觉得里约
奥运会后恐怕再也没有他努力的目标。

北京和伦敦两届奥运会上，博尔特
拿到 6 块金牌，他还多次打破世界纪
录、赛会纪录等等，是真正意义上的当
代短跑项目的一哥。目前男子 100 米和

200 米短跑的世界纪录都由博尔特保
持，分别为9秒58和19秒19。而在里约
奥运会上，他的目标是将自己的奥运金
牌增加到9枚，此后，恐怕再无牵挂。

“对我来说，这肯定是我最后一届
奥运会。要在下一个四年继续保持我想
要的动力很难，尤其是如果我在里约完
成了我的目标 （3 枚金牌） 后，在后面
四年依然保持这个动力会太难了，所以
这肯定是我最后一届奥运会。”博尔特

表示，里约奥运会将是他的谢幕演出。
实际上，在伦敦奥运会后，博尔特

就曾多次透露要在里约奥运会后结束自
己的职业生涯。尽管在今年 1 月份时，
博尔特还表示过教练认为他能跑到2020
年奥运会，但他显然已对追赶自己没有
太大兴趣。而他能够坚持三届奥运会，
恐怕还有赞助商的意愿在其中。有消息
称，赞助商方面希望他能够跑到 2017
年，也就是里约之后的一届世锦赛。

这一次是真的要退役了这一次是真的要退役了

博尔特最令人印象深刻的恐怕是他
在北京奥运会男子百米决赛中，最后时
刻的“放水”。当时也掀起了各界关于博
尔特尽全力究竟能跑多快的讨论热潮。
很快，2009年的柏林世锦赛上，博尔特
就跑出了 9 秒 58 的百米成绩。9 秒 58，
也被认为是人类的极限。

同样在2009年，博尔特又创造了19

秒 19 的 200 米纪录。在里约奥运会上，
牙买加人对于 200 米的世界纪录仍有不
小的追求，希望能跑进 19 秒大关。4×
100 米接力赛中，博尔特领衔的牙买加
队仍保持着36秒84的世界纪录。到里约
奥运会期间，“黑色闪电”就将年满 30
岁，再想保持高的竞技水准恐怕很难了。

从收入上讲，博尔特自从北京奥运

会上包揽三枚金牌后，之后的世锦赛、
奥运会和各类大奖赛上，所得奖金就是
不菲的数字。而他代言的还有汽车、饮
料、手表、银行甚至航空公司的广告，
数千万美元的年收入不在话下，甚至可
能在去年世锦赛后已超过了1亿美元。

博尔特无论是速度还是收入，恐怕
都是其他短跑名将无法逾越的高度。

一堆纪录成为人类新高度一堆纪录成为人类新高度

退役后希望为退役后希望为““红魔红魔””踢球踢球
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看球满满都是正能量
为目睹球队夺冠，绝症球迷数次击退死神


